

Fondos de deuda atraen a inversionistas

Claudia Tejeda
claudia.tejeda@eleconomista.mx

La agencia calificadora Fitch Ratings informó que hay una tendencia alcista en los montos administrados por fondos de deuda en México, y es que en los 119 que la entidad califica, el monto administrado finalizó el primer semestre en 854,018 millones de pesos, un alza de 4.48% respecto al cierre del 2020.

“Fitch considera esto como positivo, debido a la coyuntura actual de la pandemia por coronavirus. Respecto al número de inversionistas, hubo un aumento de 11.9%, para dar un total de 1.199 millones de inversionistas al cierre de junio de 2020 frente a 1.071 millones al cierre de enero de 2020, con lo que la tendencia alcista en el número de inversionis-

tas en el sector de fondos de inversión en instrumentos de deuda se mantiene”, señala el reporte elaborado por Mónica González, directora asociada de Fondos y Administradores de Inversiones de México, y Carlos Gálvez, analista en Fitch Ratings.

Máxima nota

El estudio refleja que 79.9% de los activos invertidos en estos fondos tienen la máxima calificación crediticia en el país, que es de “AAA(mex)”, en el primer semestre del año, lo que es positivo en medio de la crisis sanitaria causada por el Covid-19.

“Los activos con calificaciones inferiores a AAA(mex) tuvieron un ligero aumento, pasando de 17.1% a enero de 2020 a 17.6% a junio. Este comporta-

miento no afectó la calidad crediticia de los fondos”, consignó la firma.

En tanto, por plazos, cerca de 38% está distribuido en plazos de hasta 90 días, 20% de 90 a 360 días, 18% en 1 a 3 años, 8% en 3 a 5 años y solo entre 7 y 8%, a más de 5 años.

Respecto a preferencia de activos, el estudio reflejó que hay mayor apetito por aquellos a tasa fija, pues en este tipo de instrumentos la participación dentro del total fue de 39 por ciento en junio.

“Por otra parte, el apetito por instrumentos de tasa flotante, que tiene como referencia la tasa de fondeo bancario, disminuyó en el período de análisis; bajó en promedio a 21.9% a junio de 2020 desde 26.1% registrado en enero de 2020, la cual fue la concentración máxima en el período”, consignó Fitch.

70%

FUE

la participación de la deuda gubernamental en los fondos calificados por Fitch a junio del 2020.

EL ECONOMISTA

VIERNES

4 de septiembre
del 2020

21